

16.01.2026 Weilheimer Tagblatt

Feuerwerk zum Rückrundenauftakt

KEGELN Landesliga-Spitzenreiter SKC Eberfing erreicht beim 8:0 gegen Töging/Erharting II satte 3494 Holz

Töging – Das letzte Spiel 2025 war aus Sicht des SKC Gut Holz Eberfing eine eher maue Angelegenheit. Gegen die SG Zucherring/Karlshuld erzielte der Landesliga-Spitzenreiter auf seiner Heimbahn nur bescheidene 3219 Holz und musste sich mit einem 4:4 begnügen. Die jüngste Spielpause hat den Eberfingern offenbar gutgetan. Im ersten Spiel 2026 trumpften die Eberfinger wieder auf, spielten auswärts bärenstarke 3494 Holz und kamen so zu einem 8:0-Sieg beim Tabellensechsten SKC Töging/Erharting II. Die Gastgeber hatten lediglich 3250 Holz erkegelt. „Wir sind wieder zurück auf der Welle“, stellte Gut-Holz-Spieler Andreas Gattinger zufrieden fest.

In den Startpaarungen distanzierten die Eberfinger die Gastgeber schon deutlich. Hubert Resch glänzte mit 613 Holz (221 im Abräumen). Tobias Ziegglgänsberger (550) hielt drei Sätze lang gut mit, auch wenn er alle Durchgänge verlor. So richtig setzte sich Resch im Schlussdurchgang mit einem 170:121 ab. Gattinger (567 Holz/3 Satzpunkte) hatte ebenfalls nach drei Sätzen den Punkt gegen Somin Giesecke (548) schon sicher. Beim Stand von 2:0 lag Eberfing nun schon mit 89 Holz vorn.

In den Mittelpaarungen teilten sich die Teams die Satzpunkte. Die Duelle gewannen letztlich aber die Eberfinger souverän: Matthias Lange (567)

setzte sich gegen Noah Eichinger (556) durch, Tobias Zahler (567) behielt gegenüber Michael Otto/Sascha Strobl (529) die Oberhand. Zahler entschied sein Match praktisch schon im ersten Satz (170:107).

In den Schlusspaarungen machte Eberfing weiter Dampf. Markus Lindner (578/2) ließ sich im Wettstreit mit Franz Wink-

ler (527) auch von einem 0:2-Satzrückstand nicht schocken. Während der Kontrahent nur mehr wenig zustande brachte (113/117), spielte Lindner konstant auf hohem Niveau weiter (149/150). Alois Kriesmair (597/3) verpasste nur knapp die 600-Holz-Marke. Wie Resch hatte er 221 Holz im Abräumen erzielt. Den Ex-Bundesligaspieler Karlheinz Leserer (540), seinerzeit auch mehrere Jahre in Peiting-Diensten, hatte Kriesmair klar im Griff.

Ein Beleg für die Eberfinger Stärke an diesem Spieltag: Unter den besten zehn Auswärtsergebnissen der Süd-Staffel fanden sich alle Gut-Holz-Spieler. Resch, Kriesmair und Lindner bildeten die Ränge eins bis drei, bester Nicht-Eberfinger war Marcelo Silva Lameira (578 Holz) vom Tabellenzweiten FV Gerlenhofen. Mit ihren 3493 Holz hat der Spitzenreiter aus dem Oberland nun auch das beste Auswärtsergebnis der Saison vorzuweisen. Bislang stand in dieser Wertung das Team von Fortuna Schwabmünchen (3487 Holz/gespielt in Gerlenhofen) ganz oben. ph

11. Spieltag

Am **Samstag, 17. Januar**, trifft der SKC Gut Holz Eberfing zu Hause auf den **SV Aschau**. Die Gäste aus dem Landkreis Mühldorf haben auswärts noch kein Spiel gewonnen (1:7 Punkte). Spielbeginn auf den Bahnen im Gasthof zur Post ist um 16 Uhr.



Hubert Resch,
Sportkegler.